



## BREVES

### ITL: Transfieren US\$137 millones para su puesta en marcha



El vicepresidente ejecutivo de Corfo, José Miguel Benavente, y el presidente del directorio del Instituto de Tecnologías Limpias (ITL), Carlos Portillo, firmaron en Antofagasta el convenio de transferencia de recursos que da inicio al proyecto que tiene por

objeto impulsar la investigación, desarrollo y transferencia de tecnologías limpias, con un enfoque particular en bajas emisiones y energías renovables.

El ITL está mandatado para desarrollar un ecosistema de innovación sustentable entre la industria, la academia, las comunidades y el Estado, mediante la generación y aplicación de tecnologías limpias que produzcan valor local y aporte a la competitividad, eficiencia productiva, sofisticación y diversificación de productos y servicios en las industrias de energía, minería y electromovilidad.

A la firma del convenio asistieron la ministra de Minería, Aurora Williams; el vicepresidente ejecutivo de Corfo, José Miguel Benavente; el gobernador de la Región de Antofagasta, Ricardo Díaz; el presidente del directorio de ITL, Carlos Portillo y representantes de los gremios e instituciones académicas y gremiales. Esta iniciativa es financiada por Corfo con un aporte de US\$ 137.539.919 de un total de US\$ 242.917.553.

José Miguel Benavente enfatizó este aspecto al señalar que esta será "una institución que va a tener capacidades y, por lo tanto, entregar servicios. No es que las universidades o las empresas presten servicios, es el ITL el que hará pilotaje industrial, prueba y demostración de tecnología, creación y variación de prototipos y contract research".

### Colbún impulsa taller con madera reciclada de parque eólico



En una ceremonia que contó con la participación de la seremi de Justicia y Derechos Humanos, autoridades, gremios, la academia y empresas fue realizada la inauguración del taller de carpintería mediante la valorización y reciclaje de madera en el Centro de

Educación y Trabajo (CET) de Gendarmería en Antofagasta, en el mes de la reinserción social.

La iniciativa permite que personas privadas de libertad, participen en la fabricación de muebles y productos de merchandising corporativo, utilizando madera residual proveniente de la construcción del Parque Eólico Horizonte, en la comuna de Taltal, que gracias a la alianza con la empresa Servilinares, fueron limpiadas y preparadas para el desarme y posteriormente paletizadas para su reutilización.

José Ignacio Escobar CEO de Colbún, recalcó el compromiso de la compañía con la sostenibilidad y la innovación al impulsar iniciativas como esta. "Durante los años de construcción de Horizonte, nos dimos cuenta de la cantidad de madera residual que se acumulaba en el parque. Más de 500 toneladas fueron limpiadas y paletizadas, con el sueño que se transformaran en productos de utilidad, como escritorios, sillas, tablas, veladores y mesas, dándole una segunda vida a un recurso que de otra forma habría sido desechado", agregó.

Destacó que "esta iniciativa no solo reduce el impacto ambiental, sino que también contribuye a la reinserción social mediante el trabajo y la capacitación de personas privadas de libertad".